
Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi 

 Al Sindaco del Comune di Carpi 

Interrogazione urgente 

 EMERGENZA ALLUVIONI  

Considerando che il clima nelle nostre zone sta subendo delle trasformazioni e che le 
precipitazioni assumono sempre più caratteristiche “tropicali” con grandi quantità di  
rovesci d’acqua in poco tempo; 

APPURATO 

che a dicembre e marzo di quest’anno abbiamo affrontato delle vere e proprie 
emergenze anche sul nostro territorio con limiti di piena dei fiumi Secchia e Panaro 
mai raggiunti negli ultimi 10 anni; 

CONSIDERATO 

che a seguito di richieste di interventi strutturali di sistemazione delle arginature del 
bacino del Po, comprendenti anche gli affluenti Secchia e Panaro, sono stati erogati 
finanziamenti nazionali ed europei (fondi FAS) e che gli interventi previsti per i 
nostri due fiumi riguardavano innanzitutto l’innalzamento di  parte delle arginature; 

CONSTATATO 

che questi fondi pare siano stati poi dirottati dal governo a sistemare i bilanci di 
comuni Siciliani (come ad esempio Catania), mettendo in luce il vero concetto di 
federalismo alla rovescia che questo governo appoggiato da una importante forza 
politica che di questi temi fa la sua battaglia politica, 

SI CHIEDE 

 al sindaco: 

1. A quanto ammontavano le risorse destinate a Secchia e Panaro  
2. Se corrisponda al vero la loro nuova collocazione non più sul bacino del Po ma 

in Sicilia  
3. Come si pensa si poter intervenire per la sistemazione delle arginature  
4. Che opinione si è fatto il Sindaco in merito.  

 
Carpi, 2 Novembre 2010                                                               Firmato 
                                                                                              Bulgarelli Deanna 
 
 
 
 

 


